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みなさん、こんにちは P
今回は母親嚢員の仕事内容について、みなさんに紹介したいと思います。
第7ブロックでは森下小、富士見′i、、南部小、西豊田小、東豊田小、東源台小、高松中、
東豊田中、豊田中の9校母親委員各2名のペアを組み任期2年で活動しております。

では、何の仕事をしているのかをみなさんはご存知ですか?
《役割 》
◎子どもを取り巻く環境を少しでも良くする。
◎ブロック内の母親委員と研修・勉強会に参加して知識を高める。
◎他の学校の母親委員との交流、情報交換をし各校のPTAの活性化に役立てる。
◎母親ならではの視点で、子ども達の学校生活を支える。 .
◎お母様方の井戸端会議的な有益な意見尋情報を吸い上げて運営委員会又は
ブロック母親委員会に持っていく。

《活動 》
◎各ブロックごとに、家庭教育、子どもの生活環境などの中から課題を出し合い、
学び合う。(ブロック研修会活動)

◎全体研修会への参加及び各ブロックごと、一年間の実践発表をする。
◎各核の本部役員として所属、PTA企画の活動にも係わる。 .
◎ブロックごとに市PTA連絡協議会のHPへの活動報告の掲載及び
「母親委員たより」を発行し、活動報告、情報、提案などを伝える。
◎市P連大会の運営のお手伝いをする。
◎「天使からのポエム」選考に係わるお手伝い。

今回の母親委員たよりは以下の内容を詳しく記事にしています。
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i◎ 研修会「DSMスマホ… "露子ども達は何をやっているの ?」
1 ~子ども達の現状を正しく知り、ネットの振り回されない環境を作りませんか~
i◎新設3年目「駿河総合高等学校」見学
i

‐
'
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次回、母親委員たより3号は以下の内容を掲載予定ですP
O 第フラロック母親委員主催講座
子どもが自主的に行動しやすくなる、他人に振り回されない自分軸を強くする !
土方良子講師による「母親のためのコーチング講座 」

0 今年も子どもからの温かい心を届けます !「天使からのポエム・善行賞」受賞作
0 どう使う?「つながるシート」活用方法



n 静岡県立駿河総合高等学校を訪問してきました 『

　　　　　　　　 　　 　　
静岡県立静岡南高等学校と静岡市立商業高等学校が再編統合により、
平成25年4月に開校し、本年度で3年目を迎えられました。
現在は生徒数:約850名/教員:約70名(講師・非常勤含む)との事で、
5階建ての校舎には様 な々教室があり、総合高校ならではの珍しい教室が新鮮でした。

犠コ宣璃校とばし画報摺蒙製繋馨詩学富奏者蔦鰯櫛繋嵩自選愛いて
その数は【16教科135科目】に及びます。
☆[与えられる教育jからr自ら選んで学ぶ数宵」へ☆

r 戸んな縮諮があるのヮ 1
オフィスの様な「合実践室‐ー 』喰二 ▼隆三三 "-

十
』

「ものづくり実習室」には30プリンターが !
「CAD室 --「CG室」には かなりの台数の′ソコンがありました。
[製図室」や「工芸室」も珍しく感じました。

生物の構築拶 1
』 3年生の生物の授業を見学させて頂きました。
ウシの血液を顕微鏡を使って赤血球と白血球の分析をしていました。
生徒は6名、先生は実習助手と合わせて2名という、
本当に手厚い授業を受けていたのが印象的でした。

⑨ 静岡北特別支援学校南の丘分校◎

静岡北特別支援学校南の丘分校の生徒さん蓮も、分け隔てなく様 な々授業を
受けられていて、調理実習や今年は初の試みで体育祭を

駿河総合高校の生徒さんと一緒に行う予定だそうです。
生徒さんたちの作品も展示されていて、どれも温かみのある素晴らしい作品でした。

見学を終えての感

静岡市で初めての総合高校との事で,今までの一般的な高校との違いを
とても新鮮に感じました。・
校舎内は清掃が行き届いており、広くてスッキリした廊下が印象的でした。

すれ違う生徒さん達から気持ちの良い挨拶をして頂き、
私たち大人も自然と笑顔になり、楽しく見学させていただきました。

地元の食材を使ったお菓子やお弁当の開発にも積極的に活動されており、
イベントなどでも販売されているそうです。

今回見学させて頂いて、高校生の無限のパワーを感じ 1ー --　 　　 　　 　　
　

　　　　　　
私たちも負けてはいられない !と勇気と活力を頂けた気がしました。



PTA連絡協議会 平成27年度母親委員会全体研修会 平成27年 9月26日

『os営スマホー子どもたちは何をやっているの ?』
~子供だらの現状を正しく知りネットに振り回されない環境をつくりませんか~

講師 宮村史子 氏 (葵図書 eモラル教室 comini)

【プロフィ…ル1鹿児島県出身、八年前から静岡に住む、一児の母。

情報教育アシスタント(小中学校のパソコン指導)・小学校非常勤講師の傍ら

子供たち対象のモラル教室・保護者向けの講座も実施している。

今のネット社会の中で子ども達が置かれている現状、親としての関わり方を小学生の
お子さんを持つ母親の視点を交えながら、お話して〈ださいました。
コミュニティサイトでの犯罪被害の半数以上は、13~15 歳の子ども達で、その 95% が

フィルタリングの設定をしていなかったそうです。フィルタリングを設定していれば、未然に

被害を防げた可能性が高いとのことでした。
フィルタリングは静岡県の条例で保護者の責務が定められています。
ネット社会から子ども達を守るために、フィルタリングの設定、家庭でのルール作り等、

親として出来ること、すべきことをもう一度見直してみてはいかがでしょうか。

"" 執参加した母親委員の感想軌"帥

◎ ネットに関してフィルタリングは必須ですね。履歴を見て鷺博し慌ててしました。

◎ どうしても携帯やネットは切り離せない社会なので、子供を危険から守ることの難しさ
やスマホを持たせてもよい時期やルール作りなど課題がたくさんあると感じました。

◎ 最近娘がLINEを始めました。フィルタリングも、かけているつもりだった落とし穴に
気づかせていただきました。

◎ ただただスマホやネットから子供を遠ざけようとしても不利益が生じることがあったり、
時代の流れや社会の風潮からやはりそれだけでは子育てが成り立たないと感じます。
時間を決める、親子でモラルについて話し合う、そしてフィルタリングとネット社会と

『うまく付き合う』ことが大事だと思いました。

◎ ◎ ◎ ◎ ◎ ⑧ ◎ ◎ ◎ .◎ ◎ ◎ ◎



LWEは、なぜ作られたのか知っていますか?「東日本大震災」で連絡が取

れる状態、つまり「生存確認」を取るために生まれた機能なのです。相

鯛 NE 手が生きているが返信できず困っている状態であっても慨読iがっけ

ば、ああ生きているなと思うのかもしれない。そんな思いからはじまっ

たの‐です。 (L-INE株式会社 広報)

インターーネット・携帯電話・カーナビ等、私たちの生活には今や欠かせないものとなってきまし

た。だからこそ、マナー‐やルールをしっかり守って、「子どもが棚つかないようにjr子どもが捲

き込まれないようにj「子どもが巻き込まないように」ネットに振り回されない環境を私たち親
が作って行きたいですね。

☆フィルタ」ングのやり方を 部紹介は す☆ .
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・ドコモでは、ファミリーブラウザをインストールしよう ! も 偽

くサイト上で簡単に設定できることもあります〉
　

・Goog-e は、セーフサーチを ON にする

・YouTube は、セーフモードを 0旧こする ・

・YahooiJAPAN は、チャイルドロックにチェックを入れる。

・uNEは、プロフィ」ル設定の公開範囲を設定する。友達自動追加 OFFにする.

葵図書 comini.作成より抜粋

◎違法・有害情報相談センター",http://www,ihaho,jp インターネット上の違法・有害情報に対し

具体的な相談、情報提供を行う相談窓口。

◎インターネットホットラインセンタ--http://y′ww.internethotlineJp/ インターネット上の違

法o有害情報を運報していただき警察庁に情報提供するとともに、管理者等に送信防止措置を

依頼する機関。

◎八□-電話ともしび (静岡県総合教育センター)窓054‐289‐B686 悩み相談対応 (匿名可)

◎チャイルドライン 盆0120‐99‐7777 18歳までの子どもがかけられます 16:00から 21:00


